

12.—Sur proposition de M. l'échevin DeSERRES, appuyé par M. l'échevin CLEARIHUE, il est
Résolu: Que la Commission de la Voirie soit priée de présenter, à la prochaine assemblée du Conseil, un rapport sur l'opportunité d'abroger la résolution adoptée par le Conseil changeant le nom de la rue Craig en celui de "Saint-Antoine."

AVIS DE MOTIONS

- 13.—De M. l'échevin M. Martin
 1° Au sujet de la prise en considération par la Législature provinciale des projets de loi affectant les intérêts de la Ville;
 2° A l'effet d'amender la clause 111 des règles du Conseil;
 3° A l'effet de compiler la charte, les règlements et les règles du Conseil.
- 14.—De M. l'échevin Laviolette, à l'effet d'ouvrir la rue Gain.
- 15.—De M. l'échevin Dagenais, à l'effet d'édicter un règlement concernant les écuries.
- 16.—De M. l'échevin Proulx, à l'effet d'amender le règlement No 97.
- 17.—De M. l'échevin N. Lapointe, à l'effet d'amender le règlement No 114 de Sainte-Cunégonde.

RAPPORTS

- 18.—De la Commission des Finances, à l'effet de partager le travail aux Evaluateurs, pour l'exercice 1906.
 Sur proposition de M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, il est
Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.
- 19.—De la Commission des Finances, à l'effet de notifier la "Montreal Water & Power Co." d'avoir à poser une maîtresse conduite rue Saint-André (quartier Saint-Denis.)
 Sur proposition de M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin DeSERRES, il est
Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.
- 20.—De la Commission des Finances, à l'effet de payer la balance des honoraires des notaires de la Ville pour l'année 1905 (\$485.00), à même les crédits de l'année courante.
 Sur proposition de M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin ROBINSON, il est
Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.
- 21.—De la Commission des Finances souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie, à l'effet d'exproprier, suivant les dispositions de la loi qui régit les expropriations annuelles, un immeuble appartenant à M. S.-D. Vallières.
 Sur proposition de M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin SADLER, il est
Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.
- 22.—De la Commission des Finances souscrivant aux rapports des Commissions de la Voirie et de l'Hygiène re-commandant de construire un égout rue Dorion, à partir de l'égout actuel jusqu'à la rue Sherbrooke.
 Sur proposition de M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, il est
Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.
- 23.—De la Commission des Finances souscrivant au rapport de la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet de payer \$1,000 d'assurance aux héritiers légaux de feu le pompier Joseph Renaud.
 Sur proposition de M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin ROBINSON, il est
Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.
- 24.—De la Commission des Finances souscrivant, mais jusqu'à concurrence de \$100 seulement, au rapport de la Commission des Parcs et Traverses demandant un crédit de \$200 devant servir à la réparation et au peinturage des bancs des squares dans les quartiers Saint-Henri et Sainte-Cunégonde.
 Sur proposition de M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin LAVALLEE, il est
Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.
- 25.—De la Commission des Finances souscrivant, mais jusqu'à concurrence de \$100 seulement, au rapport de la Commission des Parcs et Traverses demandant un crédit de \$150 à l'effet d'exécuter certains travaux au parc La Fontaine.
 Sur proposition de M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin ROBINSON, il est
Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

12.—On motion of Ald. DeSERRES, seconded by Ald. CLEARIHUE, it was

Resolved: That the Road Committee be requested to report at the next meeting of the Council on the advisability of repealing the resolution adopted by Council changing the name of Craig street into that of St. Antoine street.

MOTIONS.

13.—By Ald. M. Martin:

- 1° Ament consideration by the Provincial Legislature of bills affecting the interests of the City.
- 2° To amend rule of Council No. 111.
- 3° For a compilation of the charter, by-laws and rules of Council.

14.—By Ald. Laviolette, for the opening of Gain street.

15.—By Ald. Dagenais, for a by-law to regulate stables.

16.—By Ald. Proulx, to amend by-law No. 97.

17.—By Ald. N. Lapointe, to amend by-law No 114 of Ste. Cunégonde.

REPORTS.

18.—From Finance Committee, to apportion work of Assessors for 1906.

On motion of Ald. PAYETTE, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

19.—From Finance Committee, to notify M. W. & Power Co. to lay water main in St. André street (St. Denis ward.)

On motion of Ald. PAYETTE, seconded by Ald. DeSERRES, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

20.—From Finance Committee to pay balance of City notaries fees, for 1905 (\$485.00), out of current year's appropriations.

On motion of Ald. PAYETTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

21.—From Finance Committee concurring in the report of the Road Committee to expropriate, in virtue of the law governing annual expropriations, a certain immoveable belonging to Mr. S. D. Vallières.

On motion of Ald. PAYETTE, seconded by Ald. SADLER, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

22.—From Finance Committee concurring in the reports of the Road and Hygiene Committees recommending the construction of a sewer in Dorion street, from present sewer to Sherbrooke street.

On motion of Ald. PAYETTE, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

23.—From Finance Committee, concurring in the report of the Fire and Light Committee, to pay \$1,000 insurance to legal heirs of late fireman Joseph Renaud.

On motion of Ald. PAYETTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

24.—From Finance Committee, concurring, but to the amount of \$100.00 only, in the report of the Parks and Ferries Committee for an appropriation of \$200 to repair and paint benches of squares in St. Henry and Ste. Cunégonde wards.

On motion of Ald. PAYETTE, seconded by Ald. LAVALLEE, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

25.—From Finance Committee, concurring, but to the amount of \$100 only in the report of the Parks and Ferries Committee for an appropriation of \$150 for certain works on LaFontaine park.

On motion of Ald. PAYETTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.